

DOMINGO 21 DE AGOSTO DE 2016

## INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO

### PRESENTA EL IEEQ LA URNA ELECTRÓNICA QUE USARÁN EN EL PLEBISCITO DE EL MARQUÉS

Por Notimex

Presentó el Instituto Electoral del Estado (IEEQ) el prototipo de urnas electrónicas que serán utilizadas en el plebiscito del Municipio de El Marqués del próximo 16 de octubre que, a decir de los consejeros, son totalmente confiables. El director ejecutivo de Organización Electoral del IEEQ, Eugenio Plascencia Zarazúa, expuso los modelos de carteles para los centros de votación y las mesas receptoras de voto, la boleta electrónica, las actas de instalación y de cierre de la mesa receptora de votación, el testigo del voto, el cartel de resultados totales, entre otros documentos relevantes para el plebiscito. La urna electrónica de cuarta generación, que será utilizada en el plebiscito, consta de una pantalla táctil en la que se despliega la boleta electrónica, la impresora con dispositivo de recepción de los testigos de voto y una batería, dispositivo que recibirá y contará la votación e imprimirá un testigo de cada voto. El funcionario electoral indicó que el 16 de octubre serán instaladas alrededor de 100 urnas electrónicas en 38 centros de votación en el municipio de El Marqués, para que la población decida si se otorga o no en concesión el servicio de recolección de basura. (PA 1)

[http://www.plazadearmas.com.mx/noticias/local/2016/08/21/presenta\\_ieeq\\_urna\\_electronica\\_que\\_usaran\\_plebiscito\\_marques\\_392422\\_1013.html](http://www.plazadearmas.com.mx/noticias/local/2016/08/21/presenta_ieeq_urna_electronica_que_usaran_plebiscito_marques_392422_1013.html)

## PARTIDOS POLÍTICOS E INDEPENDIENTES

### PAN

#### RICARDO ANAYA, EL QUE MÁS VICTORIAS SUMA

A sus 37 años el queretano Ricardo Anaya es el dirigente del PAN que en su corto liderazgo de un año (asumió el cargo estatuario el 21 de agosto de 2015) mayor número de gubernaturas le ha otorgado al instituto político. (...) La dirigencia de Madero Muñoz apenas logro victorias como la de Francisco Kiko Vega en Baja California en 2013, y Miguel Márquez en Guanajuato del 2010, y en 2015 en Querétaro con el gobernador Francisco Domínguez Servién. (Excélsior p4)

## NOTAS PRINCIPALES

### DQ: LLUVIA MORTÍFERA

Por Francisco Javier Maldonado Muñoz

Derivado de la intensa lluvia que cayó ayer en la zona metropolitana de Querétaro, ocurrieron varios accidentes vehiculares; uno de ellos mortal al volcarse un taxi, salir proyectados los 4 ocupantes y uno de ellos morir a pesar de los esfuerzos de los paramédicos. (DQ principal)

### N: CAUSA ESTRAGOS

Por Luis Montes de Oca

La torrencial lluvia que se registró anoche dejó afectaciones en casas habitación en El Marqués, autos varados y anegados en 5 de Febrero y Jurica y graves encharcamientos en los lugares de costumbre. (N principal)

### AM: HUMUS, EL PRODUCTO NATURAL DEL FUTURO

Por Esmeralda Trueba

En la búsqueda de un equilibrio en la recuperación de los suelos para la agricultura, es la aplicación de la biotecnología va ganado terreno en el estado, tal como es el uso del humus en los cultivos. (AM principal)

**DOMINGO 21 DE AGOSTO DE 2016**

## **PA: LUTO POR MUERTE DE NACHO PADILLA**

Por Sergio Venegas Ramírez

Nacido en la Ciudad de México, pero con más de una década viviendo en Querétaro, la noche del viernes el escritor mexicano Ignacio Padilla falleció a los 47 años en un accidente automovilístico en la ciudad de Querétaro. (PA principal)

## **EUQ: REPORTAN AUMENTO DE 70% EN AHOGADOS**

Por Martha Romero

Hasta julio de este año se registran 24 fallecimientos por ahogamiento en presas, bordos y ríos de la entidad, lo que representa un aumento del 70% en comparación al mismo periodo del 2015, de acuerdo con cifras de la UEPC; tan sólo este mes se presentaron cuatro muertes más. (EUQ principal)

## **PODER LEGISLATIVO**

### **INICIA EL 29 GLOSA DEL INFORME; IRÁN 19 FUNCIONARIOS**

Por Leticia Jaramillo

Durante la Glosa del Primer Informe comparecerán 19 funcionarios del gabinete estatal, informó el diputado Eric Salas al dar a conocer el formato y calendario de este ejercicio en el que no se contempla la presencia del Fiscal General Alejandro Echeverría Cornejo. El primer día de comparencias está prevista la participación de Marco del Prete, SEDESU, José Luis Aguilera Rico, ST y Hugo Burgos, SECTUR. (N 8)

### **OFRECE LEGISLATURA SUELDOS DE ÉLITE**

Por Marco Antonio Estrada

Aunque en diversos estados las bolsas de trabajo ofrecen entre 5 mil y 10 mil pesos para el puesto de secretaria, las personas que realizan esta labor para los diputados de la 58 Legislatura pueden llegar a ganar cerca de 15 mil pesos, mientras que un fotocopador tiene un sueldo encima de los 13 mil pesos. Uno de los salarios que aumenta considerablemente en la legislatura, en comparación con la iniciativa privada, es el de diseñador gráfico. Dentro de la función pública, este puesto llega a los 32 mil 500 pesos, pero en las bolsas de trabajo de Querétaro el salario está entre 6 mil y 15 mil pesos. Un fotógrafo en empresas privadas gana de 3 mil 900 a 11 mil 300 mensualmente, en la cámara de diputados el pago oscila entre 10 mil 500 y 16 mil 300. Mientras que persona que se desempeña como secretario puede ganar hasta 20 mil y 23 mil pesos. (EUQ 1)

### **REGRESAN A COMISIÓN INICIATIVA DE LEY DE RÉGIMEN CONDOMINAL**

Por observaciones que tenían legisladores del Grupo Parlamentario de Acción Nacional es que fue turnada nuevamente a comisión la Ley de Régimen Condominal, promovida por la diputada María Alemán Muñoz Castillo, de la fracción Nueva Alianza. Durante el pleno de este jueves, el diputado Antonio Zapata, solicitó una moción suspensiva para detener la votación de la iniciativa, y regresarla a comisión para que sea nuevamente discutida, la propuesta fue aprobada por los 23 diputados presentes. (ADN)

DOMINGO 21 DE AGOSTO DE 2016

## PODER EJECUTIVO

### INAUGURAN EN QUERÉTARO EFECTO JUVENTUD 2016

El gobernador Francisco Domínguez Servién estableció el compromiso de su administración para ofrecer las mejores condiciones a todas las y los jóvenes, de manera que construyan su proyecto de vida en Querétaro. (Elsoldepuebla.com)

### RESPALDA FRANCISCO DOMÍNGUEZ DECISIÓN DE RECOLECCIÓN DE BASURA DE LA CAPITAL

Luego de reunirse con el alcalde de la capital, el gobernador Francisco Domínguez Servién dijo que respeta la decisión de la concesión del servicio de recolección de basura; y que darán seguimiento, hasta que se regularice. “Acordamos que se le dará un seguimiento puntual porque nuestra labor es servir a los ciudadanos, darle atención a los ciudadanos, este cambio el cual yo respeto las decisiones municipales siempre se los he dicho pero hubo un malestar y lo dije, el (Aguilar Vega) me asegura que todo estará la normalidad”. (EQ)

## MUNICIPIOS

### QUE ESTEMOS AL 100% NO SIGNIFICA QUE NO HAYA ERRORES EN RECOLECCIÓN

Aun cuando el presidente municipal Marcos Aguilar declaró que el pasado jueves el servicio de recolección de la basura, estaría funcionando al 100%, continúan las quejas en redes sociales. (EQ)

### BUSCA HUIMILPAN IMPLEMENTAR ALCOHOLÍMETRO DE MANERA PERMANENTE

Autoridades municipales en Huimilpan implementaron ya el operativo alcoholímetro con apoyo de los aparatos de la Policía Estatal, en un modelo que no descartaron poder implementar a nivel local de manera permanente, así lo indicó la alcaldesa, Celia Durán. (CI)

## INFORMACIÓN DE INTERÉS GENERAL

### CONFIRMAN MUERTE DEL ESCRITOR IGNACIO PADILLA EN QUERÉTARO, EN TRÁGICO ACCIDENTE

Terrible accidente ocurrido la madrugada de este sábado en Paseo de la República provocó la muerte el escritor mexicano Ignacio Padilla, quien contaba con 48 años de edad. (ADN, CI, DQ 1, EUQ p15, R p3, LJ p8, N 1)

### DIFIEREN CIUDADANOS CON LA DIÓCESIS

Aunque la mayoría de los queretanos dicen respetar la decisión de la Diócesis al convocar a la marcha en contra de la iniciativa de ley que regularía dichas uniones, no les parece que haya razones para condenarlos. La Iglesia católica de Querétaro se sumará el 10 de septiembre a la manifestación que convocó el Frente Nacional por la Familia en defensa del matrimonio natural y DIARIO DE QUERÉTARO realizó un sondeo para conocer la opinión de las personas. (DQ 1)

## COLUMNAS Y OPINIÓN

### FUENTE DE EL MARQUÉS

Por Juan Antonio Del Agua

**LLORAN LAS LETRAS.** No hay tristeza mayor que la muerte de un ser querido. Pero el dolor crece cuando la persona que partió se encontraba en plenitud personal y profesional. Es el caso del enorme escritor Ignacio Padilla, quien murió el viernes en un accidente carretero. Extrañaremos sus textos brillantes y su calidez humana, además



Instituto Electoral del  
Estado de Querétaro

# Síntesis de información local

**DOMINGO 21 DE AGOSTO DE 2016**

de los encuentros con amigos que decidieron adoptar QUERÉTARO como su casa. Santiago Carbonell, VÍCTOR Cauduro y Roberto González, entre otros. Descanse en paz. (PA 1)

## BAJO RESERVA

**CORRUPCIÓN AL DESCUBIERTO.** Duro y a la cabeza fue el golpe que asestó el video que circuló este viernes en redes sociales en donde se observa a un inspector recibiendo dinero de un chofer del transporte urbano. Nos comentan, que lo único que deja al descubierto es que la corrupción está bien aceptada en la prestación de este servicio. El gobernador Francisco Domínguez Servién ya dijo que habrá sanciones severas, pero el director del IQT, Alejandro Delgado Oscoy, no ha comentado nada al respecto. Nos dicen que es necesario que este funcionario haga un posicionamiento claro, pues el caso develado es grave. **DOÑA CELIA, LA EXCEPCIÓN.** El Centro de Congresos fue sede de una reunión entre autoridades estatales, municipales y organizaciones civiles para hacer del conocimiento de los ayuntamientos las recomendaciones de la Conavim para combatir y erradicar la violencia de género. Aunque se invitó a los alcaldes, la gran mayoría envió representantes, salvo Huimilpan, cuya alcaldesa, Celia Durán, nos dicen, acudió personalmente a la reunión, mostrando preocupación y compromiso para luchar contra este fenómeno social que afecta, de una mayor o menor medida a todos los rincones del estado. (EUQ 2)

FUENTES		
DIARIOS LOCALES Y NACIONALES	SEMANARIOS Y QUINCENARIOS	SITIOS WEB
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO	ALMX: ALTERNATIVO.MX
N: NOTICIAS	M: MAGAZINE	ADN: ADN INFORMATIVO
AM: AM	I18: INFORMATIVO 18	AMX: AMEALCO.MX
CQ: CAPITAL QUERÉTARO	FQ: FUTURO DE QUERÉTARO	ARM: ARGÓN MÉXICO
PA: PLAZA DE ARMAS	LP: LIBERTAD DE PALABRA	AC: ACONTECER
EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO	PC: PODER CIUDADANO	CyP: CIUDAD Y PODER
ELS: EL SOL DE SAN JUAN	VS: VOZ DE LA SIERRA	CI: CÓDICE INFORMATIVO
EM: EL MOSQUITO		DR: DIARIO ROTATIVO
EE: EL ECONOMISTA		EXM: EXPRESS METROPOLITANO
EFB: EL FINANCIERO BAJÍO		EQ: EXPRESO QUERÉTARO
R: REFORMA		IN: INQRO
LJ: LA JORNADA		IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO
E: EXCÉLSIOR		LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB
		PI: PODER INFORMATIVO
		Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO
		RQRO: REQRONEXION
		SB: SEMANARIO BITÁCORA
		SQ: SEXENIO QUERÉTARO
		SG: SIERRA GORDA ON LINE WEB

**SALUDOS CORDIALES**  
**COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL**

#ELMARQUÉS

## Presenta el IEEQ urna electrónica para plebiscito

REDACCIÓN

Presentó el IEEQ el prototipo de urnas electrónicas que serán utilizadas en el plebiscito del municipio de El Marqués del próximo 16 de octubre, que a decir de los consejeros son totalmente confiables.

El director ejecutivo de Organización Electoral del IEEQ, Eugenio Plascencia Zarazúa, expuso los modelos de carteles para los centros de votación y las mesas receptoras de voto, la boleta electrónica, las actas de instalación y de cierre de la mesa receptora de votación.

VEA > P. 3

### ■ TOTALMENTE CONFIABLES

## Presenta el IEEQ la urna electrónica que usarán en el plebiscito de El Marqués

Presentó el Instituto Electoral del Estado (IEEQ) el prototipo de urnas electrónicas que serán utilizadas en el plebiscito del Municipio de El Marqués del próximo 16 de octubre que, a decir de los consejeros, son totalmente confiables.

El director ejecutivo de Organización Electoral del IEEQ, Eugenio Plascencia Zarazúa, expuso los modelos de carteles para los centros de votación y las me-

sas receptoras de voto, la boleta electrónica, las actas de instalación y de cierre de la mesa receptora de votación, el testigo del voto, el cartel de resultados totales, entre otros documentos relevantes para el plebiscito.

La urna electrónica de cuarta generación, que será utilizada en el plebiscito, consta de una pantalla táctil en la que se despliega la boleta electrónica, la impresora con dispositivo de recepción de

los testigos de voto y una batería, dispositivo que recibirá y contará la votación e imprimirá un testigo de cada voto.

El funcionario electoral indicó que el 16 de octubre serán instaladas alrededor de 100 urnas electrónicas en 38 centros de votación en el municipio de El Marqués, para que la población decida si se otorga o no en concesión el servicio de recolección de basura. NOTIMEX